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In Absentia I - V können als Miniaturen in frei gewählter Reihenfolge oder auch einzeln aufgeführt werden. 

 

Folgende Zuspielungen werden dabei laut Partitur entweder von den MusikerInnen selbst oder einer dritten Person gestartet: 

Für In Absentia I - IV gibt jeweils eine, in der Partitur nicht näher bezeichnete Zuspielung: 

inAbsentia01_Zuspielung.aif  Zuspielung zu In Absentia I 

inAbsentia02_Zuspielung.aif  Zuspielung zu In Absentia II 

inAbsentia03_Zuspielung.aif  Zuspielung zu In Absentia III 

inAbsentia04_Zuspielung.aif  Zuspielung zu In Absentia IV 

Für In Absentia V gibt es vier Zuspielungen, die laut Partitur zugespielt werden: 

inAbsentia05_Zuspielung01.aif Zuspielung 1 zu In Absentia V 

inAbsentia05_Zuspielung02.aif Zuspielung 2 zu In Absentia V 

inAbsentia05_Zuspielung03.aif Zuspielung 3 zu In Absentia V 

inAbsentia05_Zuspielung04.aif Zuspielung 4 zu In Absentia V 

 

Die Pegel der einzelnen Zuspielungen müssen individuell nach Maßgabe von Violine, Cello, Raumsituation und Lautsprecheranlage gesetzt 

werden. 

 

Die Partitur zu In Absentia V gibt die Handschrift des Komponisten wieder; jede Zeile repräsentiert dabei eine Dauer von 10 Sekunden. 

 

Am 10.10.2018 nahmen Weiping Lin und Roland Schueler In Absentia I - V im Studio des Komponisten auf. In Absentia I, III & V fand in Folge in 

der radiophonen Arbeit 'Gemeinsam Stark, Zusammen Schwach' für das ORF Ö1 Kunstradio (Erstsendung 25.11.2018) Verwendung. 

  



 

 

 

In Absentia I - V can be performed in freely chosen sequence or presented individually. 

The following sound files should be triggered by the musicians themselves or by a sound engineer according to the score. 

 

For In Absentia I - IV there is one sound file each named as follows: 

inAbsentia01_Zuspielung.aif  playback for In Absentia I 

inAbsentia02_Zuspielung.aif  playback for In Absentia II 

inAbsentia03_Zuspielung.aif  playback for In Absentia III 

inAbsentia04_Zuspielung.aif  playback for In Absentia IV 

For In Absentia V there are four sound files to be triggered according to the score named as follows: 

inAbsentia05_Zuspielung01.aif playback 1 for In Absentia V 

inAbsentia05_Zuspielung02.aif playback 2 for In Absentia V 

inAbsentia05_Zuspielung03.aif playback 3 for In Absentia V 

inAbsentia05_Zuspielung04.aif playback 4 for In Absentia V 

 

The level of each sound file needs to be set individually according to the levels of violin & cello and the situation of the loudspeakers used. 

 

The score of In Absentia V presents the composer's manuscript with each line displaying the duration of 10 seconds. 

 

On October 10th 2018 Weiping Lin and Roland Schueler recorded In Absentia I - V in the composer's studio. In Absentia I, III & V was used in the 

radiophonic work 'Gemeinsam Stark, Zusammenschwach' for ORF Ö1 Kunstradio (first broadcast: Nov 25th 2018). 
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